

Houplines: les Clowns de l'espoir se sont vu remettre deux chèques

l'association régionale « Les Clowns de l'espoir » se sont vu remettre par la commune, samedi, deux chèques de dons.



Le premier d'un montant de 2 670,18 € est le résultat du week-end associatif Asso... lidaires 2 et de l'élection de Miss Houplines organisée par la municipalité début octobre avec la participation des associations. Et le second chèque d'un montant de 530 € résulte du bénéfice de la boum d'Halloween gérée par les membres de la commission animation du conseil municipal des enfants.

Comme c'est désormais une coutume à Houplines, nous retrouverons les membres de cette association lors de la cérémonie des vœux en janvier, salle des fêtes pendant laquelle ils pourront officiellement remercier toutes les participants qui ont contribué au remarquable résultat de ces deux manifestations.